



BA-Geschäftsstelle West  
Landsberger Straße 486  
81241 München

**Fraktion BA 25 Laim**

München, 15.11.2021

## **Antrag**

### **Finanzierung der Neugestaltung der Skateanlage in der Grünanlage Valpichlerstraße**

#### **Der BA 25 möge beschließen:**

Der Bezirksausschuss 25 erklärt sich bereit die Neugestaltung der Skateanlage in der Grünanlage Valpichlerstraße mit 30.000€ aus dem Stadtbezirksbudget 2019/2020 zu fördern, sollte die Landeshauptstadt München nicht über ausreichende Mittel verfügen.

#### **Begründung:**

Es gibt im Stadtbezirk Laim bis auf die vorhandene, stark abgenutzte und kaum befahrbare asphaltierte Fläche, keine Skateanlage und insgesamt wenig für Kinder und vor allem Jugendliche. Skateboard, BMX und Stuntscooter sind seit vielen Jahren sehr beliebte Sportarten der jüngeren Generationen. Gerade die jüngeren NutzerInnen haben oft nicht die Möglichkeit in andere Stadtbezirke, die über geeignete Anlagen verfügen, zu fahren. Die Sportart Skateboarding zählt mittlerweile auch zu den olympischen Sportarten.

Vor diesem Hintergrund ist eine mögliche Investition zur Sicherstellung einer guten, nachhaltigen Anlage welche den Laimer BürgerInnen für mindestens 10-20 Jahre zu Verfügung stehen wird sehr sinnvoll. Bisher ist noch unklar wie hoch die Kosten für die Neugestaltung der Anlage sein werden. Angesichts der angespannten Haushaltslage erhöht ein Zuschuss aus dem Stadtbezirksbudget die Chancen für die Realisierung einer guten und nachhaltigen Anlage erheblich.

Initiative: Daniel Haas

Stefanie Junggunst | Jutta Hofbauer | Daniel Haas | Lisbeth Haas | Gerhard Laub |  
Renate Spannig | Martin Beier | Nicola Fritz | Christian Hartranft | Sun-Tsung Kim